
Herr Loos erkundigt sich, inwieweit die langfristige Planung parallel weiterverfolgt werde. Erster 
Beigeordneter Sterzenbach berichtet, dass die Planung des ordnungsgemäßen Anbaus begonnen hat 
und dass mit einer Zeitschiene von 5-6 Jahre gerechnet werde.  
 
 


